

El llamado de Dios a Aglow nunca ha disminuido

Jane Hansen Hoyt

Conferencia Nacional de EE. UU. 2024 - Sesión del viernes por la mañana

Cada vez que estamos juntos, al menos para mí, vuelve a surgir esa conciencia profunda e increíble del llamado de Dios extendido a las mujeres en los años 60, cuando hubo un movimiento tan hermoso del Espíritu. Tantas llegaron al bautismo del Espíritu Santo. Algunas personas lo llamaron la Renovación Carismática. La gente –yo era una de ellas– apreciaba al Padre Dennis Bennett de la Iglesia Episcopal de San Lucas en el área de Seattle y cómo Dios actuó en su vida de una manera tan increíble.

Si lees su libro, sabrás que, como sacerdote episcopal, fue alcanzado por el Espíritu Santo. Pastoreaba una iglesia en el área de Los Ángeles, California, y tuvo este movimiento increíble y poderoso del Espíritu Santo en su propia vida. Comenzó a hablar en otras lenguas y fue un punto de bendición en su vida, aunque al mismo tiempo supongo que fue bastante confuso para los episcopales. Terminó teniendo que dejar esa iglesia y qué bendición fue que terminara en Seattle. A partir de ese momento, Dios realmente lo usó de una manera inicial para hablar sobre el poder del Espíritu Santo: el bautismo del Espíritu Santo, la morada del Espíritu Santo en él. Fue una experiencia que cambió su vida.

A partir de su experiencia, este poderoso movimiento del Espíritu Santo comenzó a fluir desde St. Luke's a muchas otras iglesias en Seattle, a través de Canadá y a muchos otros estados de los Estados Unidos y, en última instancia, alrededor del mundo. Estamos muy agradecidos.

Esto me lleva de nuevo a mi declaración inicial de estar tan conscientes mientras nos reunimos, realmente estar continuamente conscientes y asombrados por el poderoso movimiento que comenzó a tocar a las mujeres de una manera muy hermosa. Fue un despertar que tuvo lugar en las mujeres, y no quiero limitarlo a las mujeres; Sin embargo, ese es mi punto de partida inicial para hoy: este ministerio que nació en ese momento, a mediados de los años 60, y cómo Dios lo tomó y lo llevó por todo el mundo, tocando a las mujeres de una manera tan increíble, llegando a las familias, a los matrimonios, dándonos vida de una manera, y esto es un eufemismo, que tanto apreciamos.

Aglow convocó para un momento como éste

Hace unos años, di un mensaje que algunos de nosotros en la oficina llamamos el Mensaje de las Décadas. Comencé en los años 60 y repasé cada década contando cosas que estaban sucediendo en la tierra y cosas que estaban sucediendo en el Cuerpo de Cristo y cómo –usamos esta frase tan frecuentemente– Dios nos ha llamado para un tiempo como este. Nos lo decimos unos a otros. Lo decimos desde el podio. Es una sensación y un conocimiento de que hemos sido llamados para un tiempo como este.

Al pensar en el mensaje de esta mañana, volví al marco de las décadas que Dios había estado haciendo. Ahí es donde voy a retomar esta mañana, así que no se trata solo de ir a este capítulo y leer este versículo y hablar de ello y ser inspirados. Mi pensamiento para nosotros esta mañana es que como ministerio

realmente miremos hacia atrás a lo que estaba sucediendo en las décadas y cómo es una declaración tan poderosa que "ustedes han sido llamados para un tiempo como ESTE".

Aglow estaba caminando al paso de lo que estaba sucediendo. Estábamos rebosando de nueva vida. Estábamos avanzando de una manera increíble durante todo ese período de tiempo. Puede que este no sea un mensaje del que quieras tomar notas. Puede que solo quieras escuchar y, a medida que avance por las décadas, tal vez pienses: "Sí, lo recuerdo".

Ten en cuenta que, junto con todo lo que estaba sucediendo en el mundo, había un ministerio llamado, en ese momento, Women's Aglow. Había un ministerio que Él dio a luz y que funcionaba en paralelo y que finalmente se convertiría en un poderoso movimiento de oración en la tierra que daría a luz lo que Él tenía la intención de hacer en estas décadas y a medida que avanzamos hacia el período de tiempo definitivo. Muchos de nosotros sentimos que bien podríamos estar en los últimos días. Por eso es interesante refrescar nuestra memoria.

Década de los 60

Desde mi punto de vista, creo que fue el comienzo de un desmoronamiento en nuestra nación. ¿Recuerdas los años 60 y las cosas que estaban sucediendo en ese entonces? La sociedad estaba en crisis. Como dije, fue el comienzo de un desmoronamiento. Ahora estamos en un momento de gran auge debido a las recientes elecciones (en los Estados Unidos). Sin embargo, en el panorama general, que es al que me refiero hoy, ha habido un desmoronamiento con cambios en curso.

Durante los años 60 vivía en Berkley, California. En ese momento, Berkley no era lo que es hoy. Era una hermosa ciudad universitaria, aunque había algunos claros comienzos de desmoronamiento en curso. Vivía a pocas cuadras del campus de la Universidad de California. Mi padre tenía una iglesia en Berkley, que estaba muy cerca del campus.

Recuerdo haber escuchado a mi padre decir: "Siento que he llegado a la sede de Satanás". ¿Qué significa eso? Yo era una mujer joven y no estaba muy en sintonía con la dinámica de lo que estaba sucediendo. Realmente fue el comienzo de un desmoronamiento y creo que parte de ello comenzó en Berkley.

En los años 60 hubo un movimiento. Recuerden esta frase, "Dios ha muerto". Eso comenzó a través de Timothy O'Leary, y los activistas en el campus de la UC lo retomaron y comenzó a ser algo que se decía en todo nuestro país y tal vez se extendió por todo el mundo.

Mario Savio era un activista estadounidense. Fue un miembro clave del Movimiento de Libertad de Expresión de Berkley que finalmente se extendió por todo el mundo. En ese movimiento, alentaban a los activistas a participar en la desobediencia civil para resistir la mentalidad de la máquina.

La Guerra Fría estaba en movimiento. Había sistemas políticos en funcionamiento que eran preocupantes. En los años 60 comenzó el movimiento feminista. Betty Friedman, Gloria Steinman, ¿les suenan? Aparecían con frecuencia en las noticias. Había un espíritu de desobediencia y rabia que se expresaba en esos días.

Kennedy fue asesinado. Comenzó el movimiento por los derechos de los homosexuales. Comenzó el movimiento por los derechos civiles. Hubo muchos disturbios raciales en los Estados Unidos. Se produjeron las protestas en Vietnam y solo voy a mencionar los puntos más destacados.

En medio de todo esto, también se estaba produciendo un movimiento mundial del Espíritu de Dios. Esta organización de mujeres fue una de las organizaciones que surgió en ese momento y, obviamente, sigue existiendo hoy. Cuando piensas en la longevidad de Aglow, realmente hemos sido guardados por Dios. Podría nombrar otras organizaciones que surgieron en esos días. El Señor las usó poderosamente y, sin embargo, ya no se sabe nada de ellas. Eso me resulta muy sorprendente. Cuando pienso en Aglow, una pequeña organización de mujeres que se ha convertido en algo más que una pequeña organización de mujeres. Damos la bienvenida a nuestros hermanos y la maravillosa manera sencilla en que caminamos unos con otros.

Dios dio a luz a Aglow. Su mano ha estado sobre Aglow todos estos años. Hay algo que Él está reservando o preservando en este ministerio que ha seguido usando a lo largo de las décadas y continúa hasta el día de hoy. A mí me hace sentir, y espero que a ti también, que debe haber un sentimiento de emoción y expectativa: ¿qué estás diciendo, Señor, y qué quieres que hagamos? No es que tengamos que estar ocupados con la actividad, pero sí debemos estar alerta a lo que Él está haciendo por medio de Su Espíritu, porque ¡todavía no ha terminado con Aglow! Tal vez nunca lo haga. No quiero decir que esté llegando a su fin. Hay algo a lo que debemos estar muy atentos, muy sensibles.

Lo que comenzó en Seattle con un pequeño grupo se trasladó a Canadá con otro grupo. Hoy probablemente hemos llegado a 200 naciones y tenemos actividad actual en 170 naciones. Sólo Dios. Sólo Dios puede hacer eso.

Década de los 70

El movimiento por los derechos de los homosexuales estaba en marcha. Neil Armstrong caminó sobre la luna. A los jóvenes de dieciocho años se les dio el derecho a votar en los Estados Unidos. El presidente Nixon estableció relaciones con China. Roe vs Wade legalizó el aborto en los EE. UU. El presidente Nixon fue destituido. Estados Unidos retiró sus tropas de Vietnam. Billy Graham celebró su primera reunión evangelística integrada en Sudáfrica. Jimmy Carter fue elegido presidente. Se fundó Apple Computer. La nave espacial Viking 2 aterrizó en Marte. Los acuerdos de Camp David fueron firmados por Israel y Egipto. Nació el primer bebé probeta del mundo. El ayatolá Jomeini declaró la guerra y declaró a Irán una República Islámica. Margaret Thatcher estaba emergiendo en el ámbito político. Estos son algunos de los puntos destacados de los años 70

Década de los 80

Reagan y Gorbachov se reunieron y acordaron intensificar las conversaciones sobre el control de armas. Aglow se estableció en Israel y fue en esa Conferencia Internacional que fue la primera vez que se incluyó una bandera israelí en nuestro desfile de banderas y ¡se desprendió el techo! La gente fue tan bendecida al tener la bandera israelí en su presencia en medio de nosotros y al saber que estábamos dando un paso hacia algo con Israel. Fue un indicador del llamado de Aglow en última instancia a Israel y el cumplimiento de algunas cosas que el Señor había hablado a mi corazón relacionadas con Israel. Cayó el Muro de Berlín. Cayó la Cortina de Hierro. El fin de la Guerra Fría.

En nuestra Conferencia Aglow, mujeres tanto de Alemania Oriental como de Alemania Occidental caminaron de la mano durante el Desfile de Banderas. ¿Lo recuerdan? ¡La audiencia aplaudió! Fue un momento así.

Década de los 90

En la década de 1990 fue la guerra del Golfo Pérsico. En 1991 se dio una poderosa palabra profética en nuestra Conferencia Internacional en Orlando. Nos referimos a ella como la Palabra del Hilo: que Él pondría un hilo en nuestra mano que comenzaría a desenredar la vestidura del Islam. Me tomaré un momento para reconocer la fidelidad de Sandy y Diane. Ellas han realizado un llamado de oración los lunes por la noche durante 17 años. Dios se mueve de una manera poderosa en esos llamados. Sandy ha hecho un gran trabajo reuniendo información para Israel mientras ayuda a supervisar el llamado a Israel. Diane también ha hecho un trabajo poderoso, así como lo hace con el Islam. Han sido utilizadas para ayudar a mantener una frescura, conciencia y comprensión de lo que Dios está haciendo en el Medio Oriente. Las honro a las dos. Han bendecido nuestro ministerio. Nunca llaman la atención sobre sí mismas. Esto es tan cierto en la gente de Aglow. Todos estamos juntos en esto. Manténgase humilde ante el Señor. Manténgase cerca del Señor. Todo se trata de Él.

Tal vez esa sea una de las razones por las que Dios ha sostenido a Aglow. Sé que las mujeres, por naturaleza, son generadoras de nacimiento tanto espiritual como físicamente. Y eso no quiere decir que los hombres no den a luz cosas también en el reino espiritual. Hay algo único en que una mujer se apodere de algo, algo que sabe que Dios quiere hacer. Tal vez comience en tu vida y luego en tu familia, pero cómo comienza a extenderse a tu ciudad, estado, nación y naciones del mundo. Lo que Dios ha traído a la existencia es increíble. No conozco otro movimiento de Su Espíritu como este y el llamado y despertar específico entre las mujeres. Es único, poderoso y Él recibe la Gloria.

Así que estamos en los años 90 y hemos hablado sobre la guerra del Golfo y la Palabra del Hilo que fue dada. Fue dada por Diane Fink. Una palabra muy poderosa. Que Él pondría en nuestras manos -ya lo he dicho, pero un hilo que comenzaría a desenredar la vestidura del Islam. No estamos hablando en contra de la gente, estamos hablando del sistema. Tanta oración, tanta guerra ha tenido lugar a lo largo de los años. Algunos de nosotros incluso viajamos al área del Golfo para literalmente poner nuestros pies en el suelo y pararnos allí declarando lo que Dios quería hacer. 1:58:40

Fue en los años 90 que Women's Global Fellowship experimentó un cambio de nombre y pasamos de Women's Aglow a Aglow International. Estábamos cansados de estar al final del teléfono. Ahora estamos justo al principio. Y así nos convertimos en Aglow International.

Década de 2000 hasta la actualidad

Aglow llevó a su primer grupo de turistas a Israel y era un grupo considerable. Es como si la gente estuviera esperando ese momento para responder a ese llamado de esa manera. El Señor me había hablado y me había dicho: "Jane, entrarás y saldrás de Israel muchas veces en los próximos años", y eso se cumplió. No sé si ya se concluyó, pero se cumplió.

Aglow comenzó a recibir grupos. Resulta que yo formaba parte de otras reuniones organizativas, de comités, ese tipo de cosas. Y nos reuníamos en Jerusalén. Seguro. ¿Por qué no? Tu mundo se hace más pequeño a medida que te concentras en lo que Dios está haciendo en la Tierra, y las cosas que pueden haber parecido remotas o distantes comienzan a acercarse y a ser personales. Y te das cuenta de que estás en medio de lo que el Espíritu Santo está haciendo y del cumplimiento del plan de Dios en la Tierra. Estamos en él. Tú estás en él. ¿Te das cuenta?

Comenzó la segunda Intifada.

Desconectados y reconectados

Creo que en 2003 se llevó a cabo una conferencia internacional. Recordarán esta frase: “Aglow se ha desconectado del pasado y se ha reconectado para el futuro”. ¿Recuerdan eso? Hemos usado esa frase con frecuencia en cosas que hemos publicado, en algunas de mis cartas. “Que nos hemos desconectado del pasado” no significa que simplemente nos hemos alejado de todo eso y que vamos a ir aquí y hacer esto ahora. Se ha establecido y provisto un fundamento maravilloso para este ministerio, pero no pueden quedarse en ese círculo y nunca comenzar a avanzar a través de las décadas como Él se ha propuesto. Así que es en ese sentido que nos desconectamos de, tal vez, lo que inicialmente pensamos que sería Aglow, y nos hemos movido a un punto de mayor claridad para la enormidad de lo que Él finalmente haría a través de Aglow. Y no lo digo para alardear del ministerio, pero estoy diciendo que necesitamos ver y reconocer lo que ha sucedido a través de las décadas porque nos da una idea de lo que Él está haciendo incluso en este día actual.

Ya sabes, hay reflujos y flujos a lo largo de nuestras vidas. Todos los hemos tenido. Puede haber reflujos y flujos, incluso en los movimientos del Espíritu. No significa que Él se vaya, solo significa que vas a caminar en eso por un tiempo hasta que Él venga nuevamente con un derramamiento fresco o una palabra nueva. Pero se construye uno sobre el otro. No te saca de esto y te pone aquí. No es ese tipo de cosas. Hay una construcción que está teniendo lugar. Aglow ha experimentado eso.

Han sido fabulosos al darnos espacio. Me refiero a la sede central. Aquellos de nosotros que escribimos las cartas y nos ocupamos de las publicaciones. Existe esa conciencia constante de lo que está haciendo el Señor. ¿Qué está diciendo? ¿Qué es lo que necesitamos publicar? ¿Qué necesitan? ¿Qué los alimenta? ¿Qué es lo que te anima? ¿Qué podemos publicar que te dé esa sensación constante de una base firme sobre la que puedas pararte y moverte dentro de un marco de conciencia, entusiasmo y expectativa de la obra del Espíritu Santo en Aglow International?

Así que en 2003, hubo una palabra que nos dijo que nos desconectaríamos de nuestro pasado y nos reconectaríamos para el futuro.

Isaías 22:22

Creo que fue en 2004 que Dutch Sheets estaba con nosotros. Habló de Isaías 22:22 y dijo: “Resplandeciente. 22 es tu número”. Dutch tenía una llave y puedo verlo y todavía escuchar su voz diciendo: “Te he dado la llave. Te he dado la llave. Te he dado la llave. ¡Resplandeciente, te he dado la llave! ¡Te he dado la llave! ¡Te he dado la llave! ¡Y desbloquearás muchas cosas en la tierra trayendo la voluntad del Cielo a la tierra. Serán Mis embajadores. Serán Mis compañeros de oración. Serán Mis guerreros. Expresarán Mi corazón. Expresarán Mi voluntad. ¡Traerán el Cielo a la tierra!”.

Y ustedes (Resplandeciente) lo han hecho. A lo largo de los años lo he visto una y otra vez. Y hay una conciencia de que Él nos ha dado una llave. No somos el único ministerio, pero se nos dijo que seríamos parte de la agrupación de ministerios en la tierra que recibirían una llave del Cielo.

Tengo esa llave en una mesa de noche justo al lado de mi cama. Obviamente, si está al lado de la cama. Soy rubia. Simplemente trabajen conmigo. Tengo esa llave como un recordatorio diario. La veo todas las

mañanas. La veo todas las noches. Pienso en Aglow. Pienso en la palabra que Dios ha hablado, la palabra que está cumpliendo y que cumplirá. "Te he dado una llave. Te he dado la llave".

Algunos otros pensamientos al azar. El transbordador espacial Columbia explotó, matando a los siete astronautas. Facebook. Las redes sociales comenzaron a despegar en popularidad. Hubo un enorme tsunami en Asia. Fue una situación devastadora y miles murieron. El huracán Katrina destruyó gran parte de la Costa del Golfo. Muchos se quedaron sin hogar. Se perdieron muchas vidas.

Una Compañía de María

También fue en la década de los 2000 que Asher Intrater habló con Aglow. Ha hablado muchas veces. Dijo que Aglow es una compañía de María que se asociará con el Cielo para marcar el comienzo del regreso de Cristo. ¿Recuerdan esto? Una compañía de María que se asociará con el Cielo para marcar el comienzo del regreso de Cristo.

Regiones en los EE. UU. Teníamos 12 regiones en los Estados Unidos. Cada región en los Estados Unidos comenzó a tomar un mes del año y recibiría intercesores en Washington, DC. Y eso ha estado sucediendo desde 2008.

Pasan una semana orando en nuestra ciudad capital por el gobierno, el presidente, la nación.

Cada una de las regiones en los Estados Unidos llevaría un equipo de oración a Washington, D.C., y pasarían una semana orando en nuestra ciudad capital. Así que cada mes estaba cubierto, todos los meses. Había mujeres y hombres de Aglow en Washington, D.C., orando por nuestro gobierno, orando por nuestro presidente, orando por esta nación, construyendo relaciones con otros ministerios de oración. Creo que tal vez incluso la victoria que hemos experimentado recientemente se debe a la oración de hombres y mujeres de Dios.

Está bien. Todavía estamos en la década del 2000.

Soy un observador de la realeza, así que tenía que incluir esto. Hubo una boda real que fue tan hermosa. También presenciamos el fallecimiento de la Reina Isabel. Creo que ella era una seguidora de Cristo y una creyente. Y debemos seguir elevando a la familia real para que el Rey Carlos y la familia tengan una experiencia con el Señor que los cambie para siempre.

Esto es un poco sombrío, pero las decapitaciones de ISIS con ataques horribles a personas. Se creó el Acuerdo Climático de París. Gran Bretaña abandonó la UE. Se hizo realidad el Brexit. Donald J. Trump se convirtió en el presidente de los EE. UU.

Muchos, muchos, muchos se estaban recuperando de Covid. Millones habían sido afectados. Rusia invadió Ucrania. Las tensiones entre Estados Unidos y China aumentaron. El cambio climático se intensifica. La inflación regresa. Y falleció la monarca que reinó más tiempo en el mundo. La reina Isabel Hubo dos intentos de asesinato contra el presidente Trump y lo acabamos de ver reelegido. Así que ha sido nuestro 45.^o y será nuestro 47.^o presidente.

En los Estados Unidos. Google dice que ha habido más de 63 millones de bebés abortados en los EE. UU. desde que se aprobó Roe vs Wade. Querido Dios, perdónanos.

Estamos analizando los problemas fronterizos. Esto fue parte de lo que se habló con tanta frecuencia en nuestro reciente proceso electoral. Con un número incalculable de personas que cruzan nuestras fronteras. Personas sin investigar. Algunas que salen de las cárceles. Asesinos. Violadores. Todo tipo de personas junto con, estoy seguro, algunas buenas. Tenemos una situación en los Estados Unidos que ha ocurrido bajo la supervisión de la administración actual. Tenemos algunas cosas que debemos tomar en serio en nuestros tiempos de oración, en nuestros tiempos de guerra e intercesión.

Según el New York Post y otras publicaciones, la administración Biden-Harris ha perdido la pista de unos 320.000 niños migrantes y un número incalculable de ellos corre el riesgo de ser víctimas de trata sexual. Este fracaso sistemático exige nuestra atención inmediata. Necesitamos garantizar la seguridad de nuestros niños.

Más recientemente, pensamos en el histórico ataque de Netanyahu contra Irán. Y amamos a la gente. Pero hay un sistema en marcha que necesita ser abordado. Entonces, cuando piensas en la postura de Netanyahu y su ataque contra Irán, en cierto sentido de la palabra, él está liderando la lucha por un mundo más seguro. Recuerdo haber escuchado, supongo que era Fox News, y había un rabino siendo entrevistado, y fue durante el tiempo en que todo esto estaba sucediendo. Dijo varias veces: "Estamos - refiriéndose a Israel- luchando contra su guerra". Primero vienen por la gente del sábado (los judíos) y luego por la gente del domingo (los cristianos).

Sigo pensando en el lugar de Aglow en la tierra y en el poder de la oración y en el muro de protección que formamos parte de asegurar alrededor de esta nación y de las naciones del mundo. Nunca tomen a la ligera lo que Dios los ha llamado a hacer y lo que Él nos ha llamado a hacer corporativamente. Es bastante asombroso.

Así que, Israel finalmente tomó represalias contra Irán en un ataque histórico o en una respuesta en un ataque histórico de poder con muchos cientos de aviones israelíes puestos en acción para atacar a Irán por primera vez en la historia. Necesitamos orar por la seguridad de Israel.

Espero que este haya sido solo el primer paso. Pero los desafíos que Netanyahu enfrenta ahora mismo para poner fin a la amenaza de la República Islámica de Irán para todo el mundo amante de la libertad, ese desafío es grande.

Y como acabo de citar al rabino de Los Ángeles, "Estamos luchando contra su guerra". Vamos, Estados Unidos. Vamos.

Como Netanyahu, el Primer Ministro de Israel, ha sido tan activo en esto. Está demostrando ser uno de los líderes del mundo amante de la libertad, afirmando, venceremos.

Y esa fue una de nuestras canciones temáticas hace unos años para recordar que venceremos.

Así que, estos son solo algunos puntos destacados para recordar. Tendencias en el mundo a través de las décadas, y para darnos cuenta nuevamente de la importancia y la actualidad del llamado de Dios a Aglow.

De las cenizas está surgiendo algo del Cielo. Debe surgir. Algo que solo Dios puede producir. Él permitirá que los esfuerzos del hombre fracasen. Este acto final es Suyo y solo Suyo. Él puede llamarnos a participar, pero vamos a saber que esto ha sido iniciado en el Cielo. Aglow, mantente alerta. Mantente alerta en tu

vida personal. Mantente alerta en tus reuniones de fraternidad o en tus reuniones estatales o regionales. Mantente alerta. Porque estamos viviendo en tiempos increíbles.

Solo tocando algunos de estos puntos destacados e incluso mirando los eventos actuales y si bien Aglow no es de naturaleza política, honestamente, siento que en esta última elección vimos la mano de Dios. Todos conocemos la historia de Donald Trump, pero Dios lo eligió. Y creo que, ya sabes, con esa bala que le rozó la oreja, él dijo: "Sé que Dios me salvó". Él lo reconoce como un milagro. Creo que su corazón se ha transformado. Y no sabemos dónde está su corazón hoy, pero Dios está en esta situación. Y Él quiere a Donald J. Trump para Sí. Hay algo que él lleva y si lo miramos con nuestro ojo natural, pensamos: "Oh, hermano, ¿en serio?". Y Dios dice: "Sí, en serio. Sólo obsérvame". No estamos aquí para juzgar. Estamos aquí para unirnos con el Cielo y para abrir un camino aquí en la tierra para que la voz del Cielo se escuche fuerte y clara.

Aglow: Un movimiento de oración

Pienso en lo que hemos llevado en nuestro corazón todos estos años. Creo que, como he tenido el privilegio, realmente, de caminar en Aglow todos estos años, Aglow ha llevado algo. Por supuesto, somos evangelizadores por naturaleza, pero hemos llevado algo que es increíblemente profundo, real y precioso. Y a veces diría que casi parece que nos hemos convertido en un movimiento de oración. Sé que somos oración y evangelismo, pero la oración ha tomado un lugar central en nuestro ministerio.

Déjame decir esto. Te honramos, Nancy, por tu fidelidad. Y a Dave también. Pero los años en que has servido tan fielmente en nuestro ministerio y has liderado el movimiento de oración. Tú y yo podemos hacerlo juntos a veces. Nos mantenemos en contacto, muy cerca. Pero amo a Nancy y aprecio mucho todo lo que ha hecho.

Al principio parecía como si algunas cosas comenzaran, y esto habría sido antes de que Nancy entrara en esto. A menudo, ya sabes, cuando comienzas a orar, recién nos bautizamos en el Espíritu Santo y nos dedicamos a la alabanza y la adoración. Y hubo una especie de subidón durante todo el día. Fue maravilloso.

Intercesión gubernamental

Vimos a Dios hacer cosas en nuestra familia, y lo vimos hacer cosas en nuestras propias vidas. Pero lo que quiero que veamos esta mañana es que de alguna manera nos hemos alejado, no nos hemos alejado, sino que nos hemos adaptado o nos hemos adaptado en ese sentido, a una intercesión más gubernamental. Cuando pienso en la actividad de Aglow, particularmente en nuestros grupos de oración o grupos de estudio bíblico, hay un impulso importante que tiene este enfoque de oración intercesora gubernamental que nos ha cambiado a lo largo del tiempo.

Éramos conscientes de los eventos mundiales en ese entonces, pero a medida que Dios ha reducido las cosas y resaltado cosas, resaltado eventos mundiales, resaltado la importancia de su participación, en cuanto a intercesión en esos mismos eventos, comienza a cambiar algunas cosas en su espíritu y comienza a perder ese enfoque principal de, bueno, todo se trata de mí y mis necesidades y lo que necesito.

La intención final de Dios

Va a un nivel más alto, una participación más alta. Esto es incluso parte del elemento mayor que creo que está trayendo el Cielo a la tierra. La intención última de Dios es que cada uno de nosotros gobierne su mundo personal y se asocie con Él y con los demás para gobernar el mundo que nos rodea. El movimiento de oración dentro de Aglow realmente ha adquirido ese sentido de enfoque, importancia y conciencia.

Están cambiando las cosas en nuestra nación. Están cambiando las cosas en las naciones del mundo. No lo tomen a la ligera. No se dejen atrapar por la logística de cómo llevar a cabo una reunión. Háganlo bien, pero no se dejen atrapar solo por ese ámbito. Déjense atrapar por lo que dice el Cielo y ¿cómo podemos participar?

Mientras pensaba en el mensaje de anoche antes de irme a dormir, piensen en el hecho de que solo el Cielo revelará verdaderamente todo lo que Dios ha hecho y está haciendo a través de ustedes y a través de Aglow. Nuevamente, no estoy exaltando a Aglow, pero hay un lugar de reconocimiento en toda humildad y, sin embargo, en todo gozo de la mano de Dios en nuestro ministerio. Él lo toma en serio, y nosotros también deberíamos hacerlo.

Esto es un poco diferente esta mañana, pero tengo un par de personas que vienen a seguirme. ¿Están todos despiertos? Y Glenda Fleming. Es interesante. Sé que a ustedes también les ha pasado esto, pero no sé. El otro día, hace una semana. Hace dos semanas, tal vez en una semana. ¿Te llamé o me llamaste?

Estábamos hablando por teléfono y ella comenzó a compartir algunas cosas que Dios estaba poniendo en su corazón. Y creo que encaja con, aunque el mensaje de esta mañana no es como capítulo y versículo y léanlo, es como que no nos reunimos más que una vez al año. Así que es una especie de conversación y de mirar lo que Dios ha estado haciendo en nuestro ministerio para reconocer la plataforma o el fundamento de lo que ha estado sucediendo.

Y creo que mientras estemos juntos en estos próximos días, esto va a construir. No puedo esperar a escuchar a Chuck esta noche y a otros que también están hablando. Lo sé porque conocemos los caminos de Dios. Sé que Él está juntando algo y cuando nos vayamos de este lugar, vamos a saber algo o vamos a tener lo que hemos escuchado confirmado. ¿Qué hemos escuchado esta mañana? Los maravillosos caminos del Señor y las formas en que Él ha estado trabajando a lo largo de las décadas hasta el día de hoy. Nuestro llamado sigue siendo fuerte. El llamado sigue siendo claro. El llamado te incluye. Y juntos, Aglow avanzará hacia su futuro, hacia su nuevo día, y Él aclarará cada paso que debemos dar. Señor, sellamos esta sesión con el poder de Tu Espíritu Santo, y sellamos en nuestros corazones aquellas cosas que Tú nos has dicho esta mañana. Tal vez se haya dicho una palabra o se haya dejado sin decir, pero todos hemos escuchado algo acerca del Espíritu del Señor. Atesoramos Tu obra en nuestros corazones, nuestras vidas, nuestros grupos y nuestra nación. Así que, mientras nos inclinamos hacia Ti en este entorno de conferencia para continuar profundizando cada vez más en la grandeza, lo que Tú tienes para decirnos, agudiza nuestro enfoque. Agudiza nuestros oídos y trae claridad al camino que Tú has puesto ante nosotros.